

BLACK IS BACK !

La gama de accesorios negros DELABIE



Dispensador de papel higiénico



Portarrollos mural o de reserva



Escobillero con escobilla y tapa



Percha mural



Ref. 510911BK, 4051BK, 4043BK

El grupo DELABIE, especialista en equipamientos sanitarios para los espacios públicos, ya se había lanzado en la creación de productos negros con los grifos electrónicos BLACK BINOPTIC, los secamanos, los dispensadores de jabón electrónicos, etc. Hoy, el grupo propone una gama completa de accesorios negros para los sanitarios de los espacios públicos.

¡Apuesta por el look total BLACK!

La gama BLACK se amplía. DELABIE ha desarrollado toda una selección de accesorios con un acabado "negro mate" para completar su gama de equipamientos sanitarios.

Esta gama de accesorios de color "negro mate" incluye ahora perchas, escobilleros, dispensadores de papel higiénico, dispensadores de papel toalla...

El objetivo es crear una alianza perfecta con los productos negros de DELABIE, en particular con la grifería BLACK BINOPTIC, pero también con los nuevos aparatos sanitarios Black Spirit de acero inoxidable con un acabado de Teflón® negro mate como los lavabos, inodoros y urinarios.

Para los Espacios Públicos

Esta gama de accesorios negros está pensada para los espacios públicos, ya que su diseño robusto se adapta al uso intensivo de las colectividades.

Los sanitarios de los espacios públicos no están expuestos a las mismas condiciones que en casa; por ello, los accesorios DELABIE están diseñados para responder a estas necesidades, sobre todo en lo que se refiere al mantenimiento, la limpieza, los sistemas antirrobo, etc.

Simplemente diseño

Los sanitarios de los espacios públicos se consideran hoy como el escaparate del conjunto de un establecimiento, ya sea en términos de higiene o de diseño.

La evolución de los espacios públicos va de la mano con el desarrollo del concepto Black Spirit Collection de DELABIE.

Estos accesorios "negro mate" con un diseño moderno y elegante se adaptan a cualquier espacio y sobre todo a todas las decoraciones de interior.

BREVE PRODUCTO / BLACK IS BACK !

El Grupo DELABIE, especialista de los equipamientos sanitarios para espacios públicos, amplía su colección Black Spirit con una selección de accesorios y ofrece así una gama completa de productos "negro mate". Esta gama ha sido desarrollada con el propósito de combinar perfectamente con los productos negros DELABIE, en particular los grifos BLACK BINOPTIC y los aparatos sanitarios Black Spirit. El objetivo es crear un conjunto de diseño que ayude a mejorar los espacios sanitarios, cumpliendo al mismo tiempo con los requisitos de estos espacios.

Imágenes disponibles en nuestra página web delabie.es, sección Prensa

DELABIE, la experiencia de un fabricante

DELABIE, empresa francesa 100% familiar fundada en 1928, es el líder europeo en grifería y equipamiento sanitario para establecimientos públicos.

Presenta una oferta específica para este mercado con cinco gamas: Grifería para Espacios Públicos, Grifería para Hospitales, Accesibilidad y Accesorios de higiene, Aparatos sanitarios de acero inoxidable y Grifería específica.

Desde su fábrica de Francia se exportan más de 2000 productos DELABIE, una referencia internacional, a más de 90 países. La empresa tiene 9 filiales en todo el mundo: Alemania, Austria, Benelux, Reino Unido, Portugal, España, Polonia, Emiratos Árabes Unidos (Dubái) y China (Hong Kong).

DELABIE lleva muchos años poniendo las cuestiones ecológicas en el centro de su estrategia, ofreciendo productos tan elegantes como responsables y sostenibles.

Locales, métodos de producción, desmaterialización, embalaje, compromiso de los empleados... el grupo DELABIE se siente orgulloso de haber sido galardonado con la medalla de plata ECOVADIS en 2023.

Siga a DELABIE en las redes sociales



CONTACTO

MARKETING Y COMUNICACIÓN
Hélène SOUVIGNET

Tel.: +33 3 22 60 22 70
helene.souvignet@delabie.es